
ARLINDO ALVES DE SOUSA 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO QUANTO A POSSIBILIDADE DE 
REPINTAR AS PASSARELAS LOCALIZADAS NA 
AVENIDA OTTO RIBEIRO 
 
 

Fui procurado por munícipes que solicitaram nossa 
intervenção junto ao Poder Executivo visando a possibilidade de repintura das 03 
(três) passarelas e faixa de pedestres existentes na Avenida Otto Ribeiro, altura da 
Pizzaria Villas, Hospital de Olhos e Clinicas Médicas. 

 

Esclarecem os mesmos que as passarelas e as faixas 
de travessia de pedestres se encontram apagadas, trazendo risco de acidentes no 
local, uma vez que o mesmo é muito utilizado pelas pessoas, geralmente idosos e 
cadeirantes.  

 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 

Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal de Assis, solicitando que Vossa 
Senhoria, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal de 
Planejamento, Obras e Serviços e Departamento Municipal de Trânsito, as 
seguintes informações: 

 
a) -Existe a possibilidade de repintura das 

passarelas e faixas de travessia de 
pedestres na Avenida Otto Ribeiro, altura 
da Pizzaria Villas, Hospital dos Olhos e 
Clinicas Médicas? 

 

b) – Se positivo, qual a previsão para que 
isso ocorra? Se negativo, justificar. 

 
    SALA DAS SESSÕES, em 24 de fevereiro de 2014. 
 
 

                                                                 ARLINDO ALVES DE SOUSA                                     
Vereador – PSD 

 
 


